



24名のゲストスピーカーが 「ようこそ先輩 上小 ver.」に協力 2024年9月20日

地域から集めたゲストティーチャー24名が6年生の総合的な学習の時間「キャリア教育」の授業に協力し、児童のみなさんと少人数グループで交流しながら学習しました。これは、「地域とともにある学校づくり」の一貫として行っているもので、昨年に引き続き2回目の取り組みとなります。先輩から後輩へ、時を超えて思いがつながる温かい時間。今回の授業を通して様々な価値観と出会い、いろいろな生き方があることを知ることができたのではないかと思います。子どもたちからは「今後の人生におけるヒントを教えてもらって良かった」「面白かったです！話しがい、質問しがいがありました。雰囲気も良かったです」などの感想が寄せられました。これからもコミュニティ・スクールは、学校が地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきます。



5年ぶり！全校生徒の声が響くスポーツ大会 2024年10月12日

1年生から6年生までが校庭にそろってスポーツ大会をするのは実に5年ぶりでした。元気な「ゴーゴーゴー」（スポーツ大会の歌）を聞いて、長年、学校を見守ってきた松の木もうれしそうに見えました。

9月の学校だより「そこに至るまでの道」には、「当日の姿」だけではなく、「そこに至るまでの姿」にも思いを馳せて、行事を見ていただきたいという願いが掲載されていました。子供たち一人ひとりがベストを尽くした過程に、金メダルをかけてあげたいと思います。学校、保護者、地域が想いをひとつに、同じ時を過ごせるのはとても素敵なおこと。学校運営協議会では、より良い学校行事のあり方について検討を続けていきます。

松の木立にかこまれて
花も小鳥もおともだち
教室に校庭に
のぼす手足にうたごえに
力がみなぎるたくましく
(校歌より)



うえのはらスポーツフェス開催 先生チームも疾走！！ 2024年10月19日

地域のスポーツ行事「うえのはらスポーツフェス」が10/19(土)に上ノ原小学校(校庭)で開催されました。秋晴れの中、多世代の参加者が集まり、スポーツで交流しました。種目は、パン食い競争やつな引き、リレーなどが行われ、参加者全員に景品が贈呈されました。リレーは、上ノ原小学校からは先生チームが出場し、子どもや地域の人と熱いレースを繰り広げ、会場が沸きました。気軽に参加できるスポーツイベントです。来年、ぜひ皆様もご参加ください。

